

Die Werkhallen der Büeler AG gekonnt gerockt

Die Event-Band Passion um Mathias Rusch brachte die Gäste in Lachen am Samstagabend zum Tanzen.

Nach Prüfung des Covid-Zertifikats am Eingang der Werkhallen stand einem gelungenen Abend nichts mehr im Wege. «Heute machen wir Party», antwortete Mathias Rusch (Trompete/ Gesang) auf die Frage, welche verschiedenen Stilrichtungen sie spielen. «Sonst passen wir uns natürlich dem Anlass des Kunden an.»

Grenzenlose Stimmung

Nach einer kurzen Dankesrede von Peter Weibel, dem Präsidenten des Vereins «Begänig am Sey», legte die Band auch gleich los. Es dauerte nicht lange, schon tanzten die ersten Besucher. Die Stimmung war von Anfang an gut und die Band hatte sichtlich Spass auf der Bühne und eine unübersehbare

Leidenschaft und Passion für Musik. Mathias Rusch liess es sich auch trotz Corona nicht nehmen, die Besucher dazu einzuladen, sich zum Lied «Griechischer Wein» aufzureihen und zusammen die Werkhallen zum Beben zu bringen. Die Band weiss offensichtlich, wie man die Gäste zum Tanzen bewegt. Alle Besucher sangen munter mit und schwangen zusammen das Tanzbein. «Man soll ja bekanntlich aufhören, wenn es am schönsten ist», sagte Mathias Rusch vor dem letzten Song. Wer sich selbst von der grenzenlosen Stimmung der Band und dem Jucken in den Beinen überzeugen möchte, Passion tritt jeden ersten Donnerstag im Monat im Restaurant Bären in Lachen auf. (smg)



Die Band Passion versteht es ausgezeichnet, das Publikum mit ihrem Auftritt in Partylaune zu versetzen.